Bezirksgruppe Murgtal

Im Blasmusikverband Mittelbaden e.V.



Programm zum 41.



BEZIRKS-KONZERT

Am Sonntag, den 28. März 2010 16.00 Uhr Sporthalle Bischweier





Grußwort

Ein herzliches Willkommen zu unserem 41. Bezirkskonzert, das in diesem Jahr in Bischweier stattfindet. Ganz besonders begrüße ich Sie im Namen des Musikvereins Bischweier, der Stadtkapelle Kuppenheim nud unserem Bezirksjugendorchester, die uns in diesem Jahr einen vorösterlichen musikalischen Blumenstrauß überreichen wollen.

Das Bezirkskonzert hat eine lange Tradition und ist ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens im Tal geworden. Kein Wunder, bei der großen Anzahl von Musikvereinen im größten Bezirk des Blasmusikverbandes Mittelbaden.

Der Stadtkapelle Kuppenheim unter der musikalischen Leitung von Monika Gutmann, dem Bezirksjugendorchester unter der Leitung von Benno Grupp und dem Musikverein Bischweier mit seinem Dirigenten Martin Fischer gilt unser Dank für die Bereitschaft, die Blasmusik in ihrer Vielfalt zu präsentieren.

Wir dürfen also gespannt sein auf die Darbietungen der drei Orchester.

Ein ganz besonderes Dankeschön geht aber auch an die Verantworllichen des Musikvereins Bischweier für die Organisation und Durchführung des Bezirkskonzertes sowie an die Gemeinde Bischweier ür die Überlassung der Sporthalle. Danken möchte ich ebenfalls den Inserenten, Sponsoren und Spendern, ohne die eine Veranstaltung in dieser Form nicht möglich wäre.

Nun wünsche ich uns allen ein wunderschönes Konzert und den Auftretenden den verdienten Applaus.

lhr

Dieter Knittel Bezirksvorsitzender

Bezirksjugendkapelle Murgtal.

Dirigent: Benno Grupp Bezirksjugendleiterin: Stefanie Becker

The Bells of Notre Dame

arr. André Waignein

Into the Raging River

arr. Steven Reineke

Eighties Flashback

arr. Paul Murtha

Mission Impossible

arr. John Ryan

Die Bezirksjugendkapelle Murgtal kann auf ein sehr ereignisreiches Jahr zurückblicken. Nach dem viel beachteten Auffritt beim Bezirkskonzert 2009 in Ottenau wurde die schon länger diskutierte Idee eines eigenen Konzertes in die Tat umgesetzt. Am 14.November ging in der Stadthalle Gernsbach vor einem begeisetren Publikum ein erfolgreiches Konzert unter dem Motto. "Magic of Music" über die Bühne. Bereits eine Woche später konnte die BJK bei der Umrahmung der Verleihung der Jungmusiker-Leistungsabzeichen im Kurhaus in Baden-Baden erneut Ihre hohe musikalische Qualität unter Beweis stellen.

Robin Hood "Prince of Thieves arr. Erick Debs

Aber auch was die Quantität betrifft, kann sich das Orchester mit seinen ca. 40 intigliedern sehen lassen. Der alte Stamm ist geblieben und einige noch sehr junge Musikerinnen und Musiker sind dazu gestoßen. So kann z.B. beim diesjährigen Bezirkskonzert das komplette Schlagwerk mit eigenen Leuten besetzt werden. Trotzdem werden, vor allem im Bassbereich, auch wieder ein paar Gastspieler mitwirken, bei denen wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bedanken möchten.

Es wäre schön, wenn sich vom heutigen Auftritt der BJK junge Musiker/innen zum Mitspielen animieren ließen. Informationsbroschüren mit den Kontaktadressen liegen aus

Nun wünschen wir Ihnen viel Freude beim Konzert, Ihre Bezirksjugendkapelle Murgtal,

Benno Grupp, Dirigent

Musikverein Stadtkapelle 1902 e.V. Kuppenheim

Dirigentin: Monika Gutmann

1. Vorsitzende: Philine Friedrich
Moderation: Markus Bechmann

Gallito

arr. Siegfried Rundel

Symph. Tänze aus "Fiddler on the roof" (Anatevka)

arr. v. Ira Hearshen

Caravan

arr. v. Naohiro Iwai

Chicago

arr. v. Ted Ricketts

Der Musikverein Stadtkapelle 1902 e.V. Kuppenheim, hat derzeit drei Kapellen — Schülerkapelle, Jugendkapelle und Stadtkapelle — in welchen sich die einzelnen Musiker/innen musikalisch engagieren. Der Musikverein zählt inklusive der Schüler in musikalischer Ausbildung 94 Aktive Mitglieder. Bereits nach kurzer Ausbildungszeit erlernen die Schüler das gemeinsame Musizieren im Rahmen der Schülerkapelle. Der nächste Schritt ist die Aufnahme in die Jugendkapelle. Die Stadtkapelle besteht mittlerweile aus über 60 Musiker/innen. Ihre Leitung übernahm Monika Gutmann bereits im Jahr 2002. Die Vorsitzende Philine Friedrich und ihre Stellvertreterin Nicole Heitz, übernahmen das Zepter im Jahr 2008 und stellen damit die jüngste Vorstandsspitze im gesamtem Blasmusikverband Mittelbaden dar.

Zu den regelmäßigen jährlichen Veranstaltungen des Musikvereins Kuppenheim zählen das Mutlertagskonzert, die Hockete an der Stadtmauer, das dreitätige Musikfest "Unter den Linden" an der Wörtelhalle und ein Kirchenkonzert in der St. Sebastiankirche

Kuppenheim.

Musikkapelle Bischweier 1905 e.V.

Dirigent: Martin Fischer

Vorsitzender: Richard Schneider
 Moderation: Franziska Siegel, Stefanie Sowa
 und Michael Meier

Song and Dance

arr. Richard L. Saucedo

Robinson Crusoe.

arr. Bert Appermont

Gypsy Dance

arr. Joseph Compello

Florentiner Marsch

arr. Mnozil Brass

Die Musikkapelle Bischweier wurde im Jahre 1905 gegründet und blickt auf 105 Jahre Blasmusikgeschichte zurück.

Das große Orchester besteht derzeit aus 52 aktiven Musikerinnen und Musikern. Dirigent ist seit 1996 Martin Fischer aus Würmersheim. Er legt großen Wert darauf, dass bei Konzerten originale Blasmusikliteratur aufgeführt wird.

Der Stolz des Vereins ist die Jugendabteilung. Unter der Leitung von Peter Meier musizieren 40 Musikerinnen und Musiker in der Jugendkapelle.

Das jüngste Orchester ist die Schülerkapelle. Musikalische Leiterin der 15 Mädchen und Jungen ist Susanne Siegel.

Die Senioren musizieren außerdem in der Rentnerband 'die Üfüs' (über 50jährige). Diese leitet Helmut Herz, der älteste Musiker des Vereins.